

20.09.2016

Landesverband für Kindertagespflege Mecklenburg- Vorpommern gründet sich

Am 10. September 2016 hat sich in Schwerin der Landesverband für Kindertagespflege Mecklenburg-Vorpommern gegründet.

Dazu erklärte die Vorsitzende des Bundesverbandes für Kindertagespflege e.V., Inge Losch-Engler: „Ich freue mich sehr über die Gründung und gratuliere der neuen Vorsitzenden Susanne Kuhlmann und ihrem Team. Es ist toll, dass die Kindertagespflege nun auch im Norden eine Fürsprache bekommt. Ich bin sicher, dass der neue Verband dem Bundesverband beitreten wird. Wir werden gern bei den ersten Schritten behilflich sein. Mein Dank gilt auch Carsten Spies und Michael Steinsiek, die bei der Gründung tatkräftig geholfen haben.“

In Mecklenburg-Vorpommern gibt es nach Angaben des Statistischen Bundesamtes rund 1.250 Tagespflegepersonen, die 4.235 Kinder bis zu drei Jahren betreuen. Außerdem werden auch Kinder über drei Jahren betreut.